



Reportan quema de vehículos y bloqueos en los límites de Jalisco y Zacatecas

Una serie de cierres carreteros y hechos de violencia sucedieron este viernes por la tarde noche en la zona de Los Altos y límites con Zacatecas, en Jalisco, confirmó la Fiscalía del Estado en un comunicado. Todo inició en el municipio de Totatiche, Jalisco en los límites con Nochistlán Zacatecas, luego de que caravanas de sujetos armados presuntamente del Cártel Jalisco Nueva Generación y del Cártel de Sinaloa, sostuvieron una batalla en la región alteña de Jalisco.

<https://www.milenio.com/policia/los-altos-reportan-enfrentamiento-en-los-limites-de-jalisco>